



Realizan paros y bloqueos

CNTE aumenta presión contra Ley del ISSSTE

| Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

La Presidenta Claudia Sheinbaum reiteró que la reforma al Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) que envió al Congreso no tiene el objetivo de perjudicar a los maestros, quienes este jueves iniciaron una jornada de movilizaciones y bloqueos en rechazo al proyecto, por lo que refirió que no se aprobará aquello que genere desconfianza.

Por considerar que la reforma impactará sus ingresos salariales, integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) en diversas secciones del país retomaron este jueves un paro de labores temporal, así como marchas en varios estados del país.

Al respecto, la mandataria federal subrayó que el objetivo de la reforma es beneficiar al sector magisterial.

"Éste es un mensaje a las y los maestros de México: No vamos a hacer nada que afecte a los maestros; al contrario, nuestro objetivo es seguir beneficiando a las y los maestros de México", dijo.

"Entonces, es muy importante que haya un proceso de información y de trabajo. No vamos a aprobar nada que genere desconfianza o algún problema con las y los maestros", declaró.

Recordó que el impacto de la reforma será para trabajadores de confianza que tienen altas percepciones, como ella en el cargo de Presidenta, por lo que consideró que no hay motivos para las protestas.

"No hay necesidad de movilizaciones, no vamos a aprobar nada que ellos perciban que estamos afectando el desarrollo de su vida profesional y laboral", recalzó.

Señaló que el esquema de pensiones de las y los docentes sigue bajo revisión porque se tiene que estudiar la capacidad del presupuesto para saber con qué compromisos se puede avanzar.

LA PRESIDENTA Sheinbaum garantiza que no se aprobará nada que genere desconfianza; docentes inician negociaciones con los titulares de Segob, Rosa Icela Rodríguez, y del instituto



Foto | Eduardo Cabrera / La Razón

MAESTROS de la CNTE bloquean los alrededores de la Cámara de Diputados, ayer.

"Las maestras y los maestros desde hace tiempo han estado pidiendo que se revise el régimen de pensiones, que en efecto es muy injusto. Esta revisión, pues tenemos que hacerla en función de los recursos que tenemos. No podemos prometer algo que no podamos cumplir. Entonces, para eso hay mesas de trabajo y vamos a seguir trabajando con ellas", dijo.

Desde la mañana, diversas secciones, como en Michoacán, Tabasco, Oaxaca, entre otras, reanudaron sus movilizaciones que incluyeron bloqueos temporales de vialidades, como la ocurrida alrededor de la Cámara de Diputados, donde el magisterio reiteró su rechazo a la reforma y un llamado a ser atendidos.

En Oaxaca se dio la mayor jornada de protesta, donde las y los docentes tomaron los accesos a Pemex en la región de Valles; también tomaron las casetas de Mitla, Huitzo, entre otras. Tras la jornada de movilizaciones a lo largo del día, los docentes inconformes consiguieron ayer iniciar una mesa de negociación con autoridades federales.

El encuentro se llevó a cabo después de las 16:00 horas entre miembros de la Sección XXII junto a funcionarios como el titular del ISSSTE, Martí Batres Guadarrama, y la secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez; sin embargo, al cierre de esta edición aún no había concluido la reunión.

NO VAMOS
a hacer nada que afecte a los maestros; al contrario, nuestro objetivo es seguir beneficiando a las y los maestros de México"

CLAUDIA SHEINBAUM
Presidenta de México